
XI. SUGERENCIAS

Basándose en los resultados encontrados, se plantean las siguientes sugerencias con el fin de mejorar la participación que brinda la enfermera al usuario diabético:

- Que la unidad de salud cuente con un programa continuo de capacitación acorde con los requerimientos de la Secretaría de Salud en cuanto a la duración de 8 horas como mínimo y dirigido al personal de enfermería en donde se incluyan temas de Diabetes Mellitus.
- Asignación de manera permanente y continua de personal de enfermería responsable del Programa de Diabetes Mellitus, tomando en cuenta el interés particular de la enfermera hacia el mismo.
- Definición concreta de actividades del personal de enfermería con relación a su participación en el Programa de Diabetes Mellitus, en coordinación con el resto del equipo de salud.
- Realizar sesiones clínicas de enfermería en donde se expongan casos de usuarios diabéticos y su respuesta al tratamiento, con el fin de propiciar la participación por parte de enfermería.